



Association pour la Défense des Prisonniers Politiques et d'Opinion en Iran

Commémoration du 12^{ème} anniversaire du mouvement des étudiants en Iran,

Début juillet 1999, il y a eu un très fort mouvement de protestation d'étudiants sous le gouvernement de Khatami (le président dit réformateur) qui a duré plusieurs jours. Cela a commencé avec une manifestation contre la fermeture du journal Salaam.

Le mouvement estudiantin a duré presque une semaine à Téhéran donnant lieu à plusieurs manifestations qui ont été sauvagement réprimées. Ces manifestations ont ensuite eu lieu dans différentes villes de pays. En face, les différentes factions du régime ont étouffé leurs divergences afin d'écraser le mouvement d'étudiants qui revendiquait plus qu'une simple parole de réforme de façade.

Au cours de ce soulèvement, Il y a eu plusieurs mort et blessés et plus de 1500 d'arrestations.

Lors de ces manifestations, les étudiants revendiquaient *la liberté de la presse, la liberté d'expression, la liberté de rassemblement, la liberté de partis politiques et de syndicat et la libération de tous les prisonniers politiques et d'opinion.*

12 ans après le soulèvement d'étudiants, leur lutte continue et plus que jamais leurs revendications restent d'actualité !

Les évènements de 9 juillet 1999 nous ont montré que La République Islamique n'est pas capable de se réformer. En cette date d'anniversaire, nous invitons tous les organismes et toutes les institutions des droits de l'Homme à nous rejoindre pour dénoncer la situation déplorable de droit de l'Homme en Iran.

Un rassemblement commémoratif aura lieu le 9 juillet 2011 à 19h00 à Place St Michel.

Association Pour la Défense des Prisonniers Politiques et d'Opinion en Iran 26/06/2011